



Texte hommage à : Paulyn Lacroix enseignant, école du Cœur-Immaculé

(Lu par Jacinthe Chaîné, enseignante à l'école du Cœur-Immaculé)

Monsieur Lacroix a créé les chansons thèmes de plusieurs rentrées scolaires, lesquelles favorisaient des liens d'appartenance. Il a été au cœur de tous les spectacles montés à l'école et a contaminé plusieurs élèves à l'apprentissage de la guitare.

Le projet « Guitare » offert aux élèves du 3° cycle a permis à certains élèves potentiellement décrocheurs de rester à l'école, par amour pour la guitare, car ils aimaient apprendre à en jouer et cela les valorisait. Sa contribution aux nombreux spectacles de la Semaine des arts a toujours été exceptionnelle. Il a aidé un nombre incalculable d'élèves dans les numéros qu'ils préparaient dans le cadre de cette semaine.

L'énorme talent de M. Lacroix a permis aux élèves d'apprendre toutes les pièces qu'ils souhaitaient. Lors des spectacles à l'école, tous les élèves du 3° cycle jouaient les pièces apprises et on sentait la fierté qu'ils avaient. Les élèves avaient hâte d'arriver au 3° cycle pour enfin avoir le privilège d'apprendre la guitare avec M. Lacroix.

Monsieur Lacroix a créé toutes les pièces d'une comédie musicale à laquelle tous les élèves de l'école ont participé. Chaque niveau avait une chanson à apprendre. On a mis ses pièces sur le CD "Les voix du Cœur-Immaculé chantent". Les retombées des ventes ont permis d'acheter 30 guitares et 30 lutrins.

L'humilité et l'humour de M. Lacroix, alliés à un talent peu commun, faisaient de cet homme un collèque exceptionnel.